

Cattleya híbrida

Los híbridos del género *Cattleya* son orquídeas ampliamente cultivadas y apreciadas por su belleza, diversidad de colores y fragancia. Estos híbridos surgen del cruce entre diferentes especies dentro del género *Cattleya* o con géneros relacionados, como *Laelia*, *Brassavola* y *Encyclia*, lo que ha dado lugar a un extenso grupo de variedades con características mejoradas en tamaño, forma y resistencia.

Son populares en la horticultura debido a su capacidad de florecer en condiciones controladas y a su adaptabilidad a distintos climas. Los híbridos de *Cattleya* son comúnmente utilizados en exposiciones y arreglos florales, y muchos presentan flores grandes y vistosas con pétalos aterciopelados y un labelo llamativo.

